

189 Übersichten

- 189 Der Zusammenhang zwischen Stress und Reproduktion
Jakobovits, Á. A., L. Szekeres
- 194 Ist eine Primär-, Sekundär- oder Tertiärprävention der koronaren Herzerkrankung durch Estrogene und Gestagene möglich?
Husmann, F.
- 198 Unterschiedliche Aspekte der Menschenwürde in der Intensivmedizin
Kupatt, C.

202 Originalarbeiten

- 202 Vergleichbarkeit geburtshilflicher und perinataler Daten aus England und Deutschland durch Verwendung von Standard-Primip-Gruppen – Befinden von Mutter und Kind
Schlotter, C. M., S. A. Wichert, R. S. Settatee, K. Waßmann
- 207 Primäre und sekundäre Brustkrebsprävention. Kenntnisstand, subjektive Beurteilung und Teilnahme einer Stichprobe der weiblichen Bevölkerung Schleswig-Holsteins
Schleider, S. A., U. Schwarz-Boeger, W. Jonat, M. Kiechle
- 213 Randomisierte kontrollierte Studie eines Levonorgestrel freisetzenden Intrauterinpessars und einer thermischen Ballon-Ablatio bei der Behandlung der Menorrhagie
Soysal, M., S. Soysal, S. Özer

220 Kasuistik

- 220 Rupturierte Koliforme Pyosalpinx bei einem neun Jahre alten Mädchen
Habek, D., N. V. Nagy, I. Sklebar, S. Grabovac, J. Čerkez Habek

223 Abstracts

246 Kongresskalender

189 Reviews

- 189 Interactions of stress and reproduction – a personal view
Jakobovits, Á. A., L. Szekeres
- 194 Is Primary, Secondary or Tertiary Prevention of Coronary Heart Disease Possible by Means of Oestrogens or Gestagens?
Husmann, F.
- 198 Differing Aspects of Human Dignity in Intensive Medicine
Kupatt, C.

202 Original articles

- 202 Comparability of obstetric and perinatal data from England and Germany using standard-primip-groups – maternal and neonatal outcome
Schlotter, C. M., S. A. Wichert, R. S. Settatee, K. Waßmann
- 207 Primary and secondary breast cancer prevention. Knowledge, assessment and participation among the female population of Schleswig-Holstein
Schleider, S. A., U. Schwarz-Boeger, W. Jonat, M. Kiechle
- 213 A randomized controlled trial of levonorgestrel releasing IUD and thermal balloon ablation in the treatment of menorrhagia
Soysal, M., S. Soysal, S. Özer

220 Case studies

- 220 Rupture of Coliform Pyosalpinx in a Nine-Year Old Girl
Habek, D., N. V. Nagy, I. Sklebar, S. Grabovac, J. Čerkez Habek

223 Abstracts

246 Congress announcement